

El Norte de Castilla

Solo cuatro de los 300 aspirantes con mejor nota del MIR eligen Castilla y León

El Hospital de Salamanca adjudica dos plazas, mientras que el Río Hortega de Valladolid cubre una de Medicina Intensiva y el de León, de Cardiología

Lunes, 8 de abril 2024

Cuatro de los 300 primeros [aspirantes con mejor nota del MIR](#) (Médico Interno Residente) de la convocatoria de 2024 han elegido servicios de hospitales de Castilla y León para completar su formación sanitaria. El Hospital de Salamanca ha adjudicado, en el primer día, dos plazas, una de Hematología y Hemoterapia y otra en Cardiología. Por su parte, el Río Hortega de Valladolid ha asignado un puesto de Medicina Intensiva, y el complejo de León, otra de Cardiología.

La primera petición para formarse en un centro de Castilla y León fue la 26, que correspondió a un aspirante que eligió el servicio de Hematología y Hemoterapia en el Hospital Universitario de Salamanca. A continuación y según la información del Ministerio de Sanidad consultada por la Agencia Ical, apareció en el puesto 172 un MIR que se decantó por la especialidad de Medicina Intensiva en el Río Hortega de Valladolid. Completaron el listado, los aspirantes que eligieron

Cardiología, por un lado en Salamanca, en 240 y, por otro, en León, en el puesto 286.

El Ministerio acaba de publicar la [primera relación de plazas asignadas](#) de la convocatoria MIR 2024, que en Castilla y León asciende a 744. Suponen nueve más que en la anterior convocatoria (735) y un 64% más que en 2019, cuando se ofertaron 454.

El proceso, que comenzó este lunes y se prolongará hasta el viernes 19 de abril, cuando tendrán que elegir plaza los últimos números de orden hasta el 11.755. La primera de estas plazas, a nivel nacional, ha recaído en Dermatología en el Hospital Universitario Infanta Sofía, en San Sebastián de los Reyes (Madrid), por la que optó Noelia García, que contaba con la mejor nota. Le siguió Dermatología en Dermatología en el Hospital Universitario 12 de Octubre y Anestesiología y Reanimación en el Hospital de Santiago de Compostela, que completaron el podium.

A continuación, se eligió Pediatría en el Valle d'Hebron, en Barcelona; Oftalmología en el Clínic de Barcelona; Cardiología en el Hospital de San Sebastián; Dermatología en el Hospital Nuestra señora de la Candelaria en Tenerife; Dermatología en La Fe de Valencia; Dermatología en el Hospital Universitario de Canarias, en San Cristóbal de la Laguna, y Cardiología en La Paz, de Madrid.

Dermatología repitió, un año más, como la [especializada más demandada](#), ya que copó la mitad de las primeras diez plazas adjudicadas. La especialidad ofertaba 123 puestos y ya se han asignado 88 entre los 300 primeros aspirantes.

190 plazas para Medicina Familiar

La nueva convocatoria de formación especializada en Castilla y León contempla 190 plazas para nuevos profesionales en Medicina Familiar y Comunitaria, el total de lo autorizado y la misma cifra que hace un año.

De esta manera, hay nueve en la gerencia de Ávila, 21 en la de Burgos; nueve en Aranda de Duero; once en la de Miranda de Ebro; 20 en León; nueve en El Bierzo; 12 en Palencia; 18 en Salamanca; ocho en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; seis en Medina del Campo, y 14 en Zamora.

También la oferta recoge 397 plazas de las 405 previstas para el ámbito hospitalario, frente a las 389 de hace un año, lo que supone ocho más. Serán once en la Gerencia de Ávila; 54 en la de Burgos; 56 en la de León; once en la del Bierzo; 17 en Palencia; 94 en Salamanca; 20 en Segovia; siete en Soria, 50 en Valladolid Oeste; 65 en Valladolid Este, y 12 en Zamora.

Enfermería

Igualmente, Castilla y León convoca 157 plazas de formación en enfermería, de las 167 acreditadas por el Ministerio de Sanidad, cifra que supone el 94%. Así se contemplan 22 de matronas; 30 de salud mental; seis en Enfermería del Trabajo; 14 en el ámbito pediátrico y dos en geriatría. Además, habrá 83 para Enfermería Familiar y Comunitaria, de las 93 permitidas, puesto que no se ofertarán cinco en Soria, quedándose con nueve de las 14 totales; tres en Aranda de Duero, que se queda con tres, y dos en Miranda, que dispondrá de tres.

Por lo que se refiere a las seis especialidades formativas de Enfermería (EIR), hay siete plazas en Ávila, 12 en Burgos, tres en Aranda, otras tantas en Miranda, 22 en León, diez en El Bierzo, ocho en Palencia, 19 en Salamanca; nueve en Segovia, diez en Soria, 20 en Valladolid Oeste, 29 en Valladolid Este, una en Medina del Campo, y cuatro en Zamora.

El proceso de adjudicación de plazas en Enfermería empezó el pasado jueves, 4 de abril, y ya se han cubierto 3.687 puestos. Entre los 300 primeros aspirantes y según la información recogida por Ical, se han elegido siete destinos en hospitales y centros de salud de Castilla y León.

Se trata de los puestos 33 (Obstetrico-Ginecológica en el Río Hortega de Valladolid); 114 (Familiar y Comunitaria en Ponferrada); 158 (Salud Mental en el complejo de León); 163 y 181 (Obstetrico-Ginecológica en el Río Hortega); 221 (Obstetricia en el hospital de Salamanca) y 255 (Obstetricia en el Río Hortega de Valladolid).